



Sonstiges **AGM Adeg Großmarkt Liezen**

Von **Bis**

1920 | 02.05.2022

Die Gründung der ADEG Liezen geht auf das Jahr 1920 zurück, als eine Gruppe von Kaufleuten die Idee des gemeinsamen, konzentrierten Einkaufs als zukunftsweisend erachtete. 1970 wurde mit dem Bau der Großlagerhalle begonnen und eine elektronische Datenverarbeitungsanlage wurde angeschafft. Der Direktor war damals Hans Pracher.

Im Jahr 1981 waren mehr als 100 Beschäftigte und das Belieferungsgebiet reichte von Eisenerz bis Bischofshofen, sowie ins Salzkammergut bis nach Bad Ischl.

Am 25. Oktober 1995 eröffnete der neue AGM Gastro am Standort Richard-Steinhuber-Straße, Marktleiter war Heribert Schmidt.

Diese Entwicklung hatte in der Fusion mit ADEG Österreich zu einem gemeinsamen rechtlichen Rahmen geführt.

Standort: Richard-Steinhuber-Straße 10

Die Metro Österreich übernahm am 02.05.2022 neun AGM-Standorte von Adeg, darunter auch den Abholgroßmarkt (AGM) in Liezen.

Quelle: Zeitung Neue Zeit, 22.10.1981; Einladung Eröffnung 1995; Kleine Zeitung Ennstal, 07.05.2022, Seite 23.

 Verfasser: Gerlinde Polzer, 29.03.2018; Mag. Katharina Ernecker, 16.05.2022.

 Letzte Überarbeitung: 28.10.2024